

CARTAS

El homenaje a Antonio Domínguez Ortiz

25.04.2008 - Magdalena Domínguez Iglesias.

Sr. Director del diario IDEAL: Con motivo de la presentación del libro 'Homenaje a Antonio Domínguez Ortiz', publicado por la Editorial de la [Universidad de Granada](#), don Juan Luis Tapia me dejó desagradablemente sorprendida al advertir que carecía del más mínimo conocimiento sobre la figura de mi padre, el historiador don Antonio Domínguez Ortiz. En la reseña, cita, como obra de mi padre, el libro 'Carlos V y sus banqueros', del cual es bien sabido que su autor es el ilustre historiador don Ramón Carande, castellano de nacimiento y sevillano de adopción.

Por otro lado, no sé en qué se basa el Sr. Tapia para afirmar que mi padre «jamás tuvo un reconocimiento de su labor desde la Universidad». Al considerar que es ésta una aseveración demasiado fuerte, pienso que el redactor debería haber especificado qué quería decir con dichas palabras, porque es de todos conocido el reconocimiento, tanto de los historiadores modernistas de las distintas universidades españolas, como de la misma Universidad como institución académica, hacia la figura de mi padre dentro del campo de la historiografía. Una prueba, entre otras, de dicho reconocimiento son los siete doctorados 'honoris causa' por distintas universidades que recibió en vida.